

terdapat stratifikasi social dan hal ini menyebabkan masyarakat saling membeda-bedakan sehingga muncul fenomena masyarakat berkelompok atau bergerombol sesuai dengan latar belakangnya, misalnya kelompok orang yang berpendidikan tinggi otomatis mereka mempunyai pekerjaan yang baik dan tepat, maka mereka akan dengan sendirinya berkelompok atau bergerombol sesuai latar belakang tersebut. Begitu pula sebaliknya orang yang berpendidikan rendah maka akan berkumpul dengan orang yang berpendidikan rendah juga. Pendidikan suatu hal yang penting bagi kehidupan masyarakat karena semakin tinggi pendidikannya maka semakin besar mendapat pekerjaan yang baik sesuai pendidikan terakhirnya dan akan membawa kesuksesan dalam kehidupannya kelak. Di Kelurahan Jemur Wonosari masih terdapat masyarakat yang pendidikannya rendah, dan disini tidak hanya masyarakat asli yang mendiami tetapi warga pendatang juga, namun kebanyakan sekarang mayoritas masyarakatnya rata dalam artian pekerjaan semua sebanding tidak ada warga pendatang maupun asli yang lebih sukses semua rata ada yang bekerja sebagai wiraswasta, guru, polisi, TNI, buruh pabrik, penjaga toko, pom bensin, pedagang makanan, dan lain-lain. Pekerjaan yang tidak menjamin perekonomian yang tentu dapat disebabkan minimnya pendidikan, begitu juga dengan sebaliknya pekerjaan mereka yang layak serta terjamin penghasilannya dikarenakan memiliki latar belakang pendidikan yang cukup bahkan kebanyakan hingga ke perguruan tinggi. Jadi status mereka yang berpendidikan, pekerjaan baik, ekonomi

kuantitatif dan data kualitatif dalam satu waktu. Terdapat tiga strategi pada strategi metode campuran konkuren ini, yaitu:

- 1) Strategi triangulasi konkuren. Dalam strategi ini, peneliti mengumpulkan data kuantitatif dan data kualitatif dalam waktu bersamaan pada tahap penelitian, kemudian membandingkan antara data kualitatif dengan data kuantitatif untuk mengetahui perbedaan atau kombinasi.
 - 2) Strategi embedded konkuren. Strategi ini hampir sama dengan model triangulasi konkuren, karena sama-sama mengumpulkan data kualitatif dan kuantitatif dalam waktu bersamaan. Membedakannya adalah model ini memiliki metode primer yang memadu proyek dan data sekunder yang memiliki peran pendukung dalam setiap prosedur penelitian. Metode sekunder yang begitu dominan/berperan (baik itu kualitatif atau kuantitatif) ditancapkan (*embedded*) kedalam metode yang lebih dominan (kualitatif atau kuantitatif).
 - 3) Strategi transformative konkuren. Seperti model *transformative sequential* yaitu dapat diterapkan dengan mengumpulkan data kualitatif dan data kuantitatif secara bersamaan serta didasarkan pada perspektif teoritis tertentu.
- c. Prosedur metode campuran transformative (*transformative mixed methods*) merupakan prosedur penelitian dimana peneliti menggunakan kacamata teoritis sebagai perspektif overarching yang

exploratory lebih menekankan pada kualitatif. Ketiga adalah *concurrent triangulation designs* (juga disebut desain *intergrative* atau konvergen) di mana peneliti secara bersamaan mengumpulkan data kuantitatif dan kualitatif, menggabungkan dalam analisis metode analisis data kuantitatif dan kualitatif, dan kemudian menafsirkan hasilnya bersama-sama untuk memberikan pemahaman yang lebih baik dari fenomena yang menarik.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah *sequential explanatory designs*. Karena pada penelitian ini lebih menekankan pada penelitian kuantitatif. Data kualitatif digunakan sebagai pendukung untuk memperkuat data. Penggabungan data kuantitatif dengan data kualitatif ini biasanya didasarkan pada hasil-hasil yang telah diperoleh sebelumnya dari tahap pertama. Prioritas utama pada tahap ini lebih ditekankan pada tahap pertama, dan proses penggabungan diantara keduanya terjadi ketika peneliti menghubungkan antara analisis data kuantitatif dengan pengumpulan data kualitatif.

2. Populasi, Sampel dan Teknik Sampling

a. Populasi

Populasi merupakan keseluruhan objek atau subyek yang berada pada suatu wilayah dan memenuhi syarat-syarat tertentu berkaitan

